

Las empresas a las que se les otorgó contratos petroleros en Colombia

Este miércoles fueron destinados 10 nuevos contratos para operar bloques en el país. Aún queda uno pendiente.

FACEBOOK
ENVIAR
TWITTER
LINKED IN
GOOGLE PLUS
GUARDAR



Los 11 bloques agregarán más de 1.000 millones de barriles de petróleo a las reservas del país, explicó la ANH. ISTOCK

Colombia aceptó el miércoles ofertas de seis compañías para diez bloques petroleros, mientras solo uno recibió una contraoferta en un proceso de licitación destinado a revitalizar el sector de hidrocarburos del país, estancado desde hace algún tiempo.

Hocol SA, Parex Resources Inc, Ecopetrol, Gran Tierra Energy Inc, Frontera Energy Corp y un consorcio integrado por GeoPark Ltd y Hocol obtuvieron al menos un contrato en la ronda, dijo la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) durante una presentación.

(Siete empresas inician la puja por nuevos bloques petroleros).

CONTENIDO PATROCINADO
Última actualización - Jun. 21 de 2019 2:56 pm

Brigard Urrutia les pone su firma a las regiones

Con la necesidad de estar cerca de sus clientes actuales y desarrollar nuevos negocios, el estudio de abogados adelanta importante expansión nacional.

Lo más leído

- Este mes, el precio del dólar en el país ha caído 190 pesos
- Colombianos tendrán doble subsidio para comprar vivienda
- Julio, mes clave para firmas contribuyentes

mi.com.co

Las cuentas de correo corporativas son una necesidad para su empresa

SOLICITAR

Copias de seguridad

KAYAK

Compara precios en vuelos, hoteles y autos de alquiler.

RÍO DE JANEIRO

NISSAN INTELLIGENT MOBILITY

NISSAN FRONTIER

TECNOLOGÍA Y FUERZA PARA CUALQUIER DESAFÍO

DESCÚBRELA

* Versión Frontier LE AT. ** Instalación local.

"Hoy consolidamos la firma de diez nuevos contratos y quedaría pendiente solo uno para firmar el 16 julio", dijo Luis Miguel Morelli, presidente de la ANH.

"La semana entrante comenzaremos a firmar estos contratos, son inversiones por más de 500 millones de dólares".

Los 11 bloques agregarán más de 1.000 millones de barriles de petróleo a las reservas del país, explicó.

GeoPark hizo la mejor oferta inicial en el undécimo bloque en la subasta, pero Frontera presentó una contraoferta.

Ahora GeoPark tendrá la oportunidad de mejorar su propuesta para el bloque en el departamento de Magdalena, al norte del país, antes de que se decida un ganador final.

Colombia espera recibir alrededor de 1.500 millones de dólares en inversión en petróleo en los próximos meses dentro de esta ronda de licitaciones, así como de un proceso de licitación permanente recientemente lanzado, dijo Morelli.

Veintitrés compañías y consorcios que fueron precalificados para ofertar en esta subasta han presentado decenas de solicitudes para operar otros bloques en el marco del proceso permanente, precisó el funcionario, contratos que comenzarían a firmarse en octubre.

(Tras 4 años, el país volverá a entregar bloques petroleros).

El gobierno espera que el nuevo proceso y los términos contractuales modificados para la exploración offshore aumenten su sector petrolero, que se encuentra estancado durante mucho tiempo.

La exploración costa afuera y en tierra firme se detuvo en el desplome de los precios mundiales.

Compañías como Royal Dutch Shell, Noble, Exxon, Repsol y Parex ya se han registrado para operar nuevos bloques este año. Otros 20 bloques saldrán a subasta en septiembre.

El consorcio GeoPark-Hocol ganó tres contratos en tierra firme, todos en los llanos orientales del país. Gran Tierra y Parex ganaron cada uno dos contratos en tierra.

Los bloques de Gran Tierra se encuentran en las llanuras orientales y en el departamento de Santander, respectivamente, mientras que Parex tiene un bloque en los llanos orientales y otro en el departamento central del Tolima.

Ecopetrol ganó el contrato para un bloque costa afuera en el Caribe, mientras que Frontera obtuvo uno en los llanos orientales y Hocol otro ubicado en el Tolima.

Las reservas de crudo del país aumentaron un 9,9% el año pasado a 1.958 millones de barriles, equivalentes a 6,2 años de consumo.

El gobierno quiere aumentar las reservas a por lo menos 10 años de producción. La producción promedio anual de petróleo de Colombia es de 865.000 barriles por día, de los cuales la mitad se exporta.

Reuters

RELACIONADOS | **RECOMENDADOS**

OPINIÓN

El petróleo y el gas: lo que está en juego

Última actualización - junio 05 de 2019 - 09:29 p.m.

ECONOMÍA
A partir de julio, la operación petrolera tomaría más impulso

ECONOMÍA
'Sector petrolero de Colombia debe ser más competitivo'

ECONOMÍA
Así benefician al petróleo colombiano las sanciones a Venezuela

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR



Alibaba.com

TE PUEDE GUSTAR

Como ganar dinero manejando de forma segura en la ciudad. Cabify

El traductor instantáneo te permite hablar 43 idiomas en el acto. Instant Voice Translator

Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas. Resuelve tu deuda

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando
PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



GeoPark, lista para entrar al 'top' de operación petrolera del país